

Mère, l'Enfant est à notre porte, chant de Noël

12/12/2012

Josémaria se souviendra surtout des fêtes de Noël en famille. Avec Carmen, il aidait son père à installer la crèche et ils entonnaient les chants de Noël traditionnels.

L'un d'eux, surtout, restera dans sa mémoire : « Mère, l'Enfant est à notre porte ». Le refrain fait parler Jésus : « Moi, je suis sur terre, pour boire tout son fiel » Cet air-là le

suivra du berceau à la tombe. Il en parlait parfois dans l'intimité. Quand j'avais environ trois ans, ma mère me chantait ce noël, en guise de berceuse. Elle me prenait dans ses bras et je m'en dormais paisiblement. Les dernières années de sa vie, lorsqu'il entendait ce chant, visiblement ému, il se recueillait en prière.

Voici l'enregistrement, la partition de ce chant et sa traduction:

« Mère, l'Enfant est à notre porte, bien plus beau que le soleil

Presque nu, il meurt de froid et veut bien de notre toit

« Mon Père est du Ciel Ainsi que ma Mère ;

Moi, je suis sur terre pour boire tout son fiel »

Pour les plus jeunes :

-dessin à colorier

pdf | document généré
automatiquement depuis [https://
opusdei.org/fr/article/mere-l-enfant-est-
a-notre-porte-chant-de-noel/](https://opusdei.org/fr/article/mere-l-enfant-est-a-notre-porte-chant-de-noel/)
(20/01/2026)